

サンライズ



大阪市城北小学校

3年学年だより

令和元年(2019)年10月31日(木)

NO. 7



秋も少しづつ深まり、木々の葉も色づき始めました。子どもたちは今、一年で最も過ごしやすいこの時期を、のびのびと学習や遊びに熱中し、学校生活を過ごしています。

二学期に入って、「運動会」「全校遠足」とたくさんの行事を一つひとつ積み重ねてきました。全力で取り組み、友だちと協力することを経験した子どもたちは、一回り大きく成長したように感じます。

さて、二学期も折り返しです。朝と日中の寒暖差がありますので、体調に留意して、頑張ってほしいと思います。また、忘れ物や持ち物の記名などもう一度約束事をふり返って、後半を大切に進めたいと思います。ご家庭でもお声かけをよろしくお願ひします。

11月 学習予定



教 科	学 習 予 定
国 語	・ようすをくわしく表そう 　・グループで話し合おう
社 会	・工場で働く人と仕事
算 数	・重さのたんいとはかり方 　・円と球
理 科	・かげのでき方と太陽の光 　・光のせいしつ
音 楽	・せんりつのとくちょうをかんじとろう 　・いろいろな音のひびきをかんじとろう
図画工作	・クリスタルファンタジー
体 育	・高跳び 　・とび箱
総 合	・なかよしフェスタに向けて
道 德	・同じ小学校でも 　・バスの中で
学級活動	・困っていることを話し合おう
外国語活動	・This is for you. カードをおくろう

お知らせとお願ひ



☆ 最終下校時刻が変更になります。日照時間が短くなってきたので、今まででは4時30分だった最終下校時刻が11月から2月末まで4時に変更になります。ご注意ください。

☆ 朝夕は寒さが身にしみる季節となっていました。風邪が流行する兆しが見られます。学校では、外から戻った時には手洗いやうがいを励行し、毎日新しいハンカチを持ってくるよう声掛けをしています。ご家庭でも、健康管理には十分に気をつけるようご配慮ください。

☆ 11月5日(火)～11月8日(金)は、なわとび週間です。体育でもなわとび運動に取り組みますので、用意してください。よろしくお願ひします。

☆ 11月6日(水)は職員全員出張のため、5時間目終了後下校です。

☆ 11月15日(金)と16日(土)に作品展があります。詳細は後日配布する手紙をご覧ください。

☆ 11月16日(土)は土曜授業があります。1時間目が参観で2・3時間目は通常授業です。

☆ 11月26日(火)になかよしフェスタを行います。クラスごとにお店を作り、たてわり班でお店めぐりをします。参観ではありませんが、がんばる子どもたちの様子をご覧いただけます。



